

Voujeaucourt ■ Nécrologie

Décès de Pierre Hamann

Nous apprenons le décès de Pierre Hamann, né le 24 janvier 1942 à Hérimoncourt.

Issu d'une famille nombreuse, il a obtenu un CAP d'ajusteur avant de partir accomplir son service militaire. En 1960, il a intégré l'entreprise Peugeot, puis le CIPES, où il a suivi une formation d'ingénieur. Il y a ensuite exercé comme professeur technique jusqu'à sa retraite.

Pierre Hamann était marié à Alice depuis 1983, après une première union dont sont issus deux enfants. De son mariage avec Alice est née leur fille, Oriane. Il était également le grand-père d'une petite fille, Chloé, dont il était très fier. Engagé dans diverses associations sportives, éducatives, et patriotiques, il s'est également investi dans des causes caritatives, notamment le Don du Sang et la Croix-Rouge. Entre 1995 et 2001, il a occupé les fonc-



tions de maire-adjoint de la ville de Voujeaucourt.

En reconnaissance de ses engagements, il a reçu plusieurs distinctions, parmi lesquelles celles de commandeur du Mérite du sang, d'officier de l'ordre national du Mérite, et le titre de reconnaissance de la Nation pour la guerre d'Algérie.

Pierre Hamann s'est éteint après avoir lutté contre la maladie à corps de Lewy.

Nos condoléances.